

# 3. MAI 2023 | 4.00 Uhr

## Neue Destinationen: Eurowings-Basis wird heute am Flughafen Graz eröffnet

**FERNWEH.** Am heutigen Mittwoch wird die Eurowings-Basis am Flughafen Graz eröffnet. Insgesamt werden künftig elf Destinationen angesteuert. Damit gehen einige neue Destinationen einher: darunter sind etwa Berlin, Hamburg, Chania und Larnaca.

## Die Fluggesellschaft Eurowings eröffnet heute ihre neue Basis am Flughafen Graz. FH GRZ

Eurowings baut ihre Präsenz am Flughafen Graz deutlich aus und erweitert zum Sommer 2023 das Angebot an attraktiven Direktflugzielen. Mit den für Graz neuen Destinationen Chania (Kreta) und Larnaca, sowie Hurghada, Karpathos, Korfu, Kos und Rhodos, stehen sieben Ziele in den beliebten Urlaubsländern Griechenland, Ägypten und Zypern auf dem Programm.

Neben dem Ausbau Richtung Süden verstärkt Eurowings das Angebot an Städteverbindungen nach Deutschland: So verbindet die Lufthansa Tochter die Hauptstadt der Steiermark im Sommerflugplan 2023 mit Berlin und Hamburg. Zusammen mit den Verbindungen nach Düsseldorf und Stuttgart können Reisende ab Graz dann unter bis zu 25 wöchentlichen Frequenzen in die deutschen City-Destinationen wählen. Insbesondere Geschäftsreisende profitieren durch größere Flexibilität bei ihrem Trip.

# Homebase

Im Zuge dieser Programmausweitung hat Eurowings auch ein Flugzeug am Flughafen Graz stationiert. Graz ist damit die elfte Eurowings Basis und Teil des Wachstumskurses des führenden Value-Carriers. Die Basis wird am heutigen Mittwoch, 3. Mai, feierlich eröffnet.